



ときわの里だより

発行者：
〒023-0826
奥州市水沢中田町4番19号
株式会社福伸
グループホームときわの里

令和2年度 第6回運営推進委員会

令和3年2月10日に開催予定だった第6回運営推進委員会は新型コロナウイルス感染症対策の為に中止。書面開催となりました。結果として令和2年度は6月10日に開催した第2回のみ対面での開催でした。以下、頂戴したご意見を紹介します。

失礼な言い方かもしれませんが、行事報告の写真をみると、自分のしている事を良く理解して集中して、しっかり取り組んでいるように見えます。すごく大切な事だと思います。配慮が感じられます。ご家族アンケート回収数、もう少し多いと良いですが、ご家族の皆様とホームがより近づく良い企画ですね。職員と御家族とのやりとりがうまく行われている事が素晴らしいと思います。職員アンケートとても良いですね。皆さんが常々良く考えながら仕事をされている事を感じます。そして、さらに自分を高めてゆきたいとの言葉、思いに頭が下がります。又、仲間職員がどんな事を感じ考えているかがお互いにわかり、職場の一体感にとっても良い効果があると思う。ご苦労様です。

新型コロナウイルス感染拡大の中、職員の皆さんは誠意を持って対応して下さい、感謝しています。振り返りアンケート集計の回答をみて、努力が伝わってきます。アンケート結果で、「あまりできなかった」+「できなかった」が50%以上が3項目ありました。改善策を、今後につなげ、「できた」が50%以上になることを期待します。コロナウイルスに対するワクチン接種がはじまりましたが、高齢者への接種はまだ先の様です。緊張感が続きますが、職員の皆さんの笑顔が利用者さんの支えです。どうぞ健康に留意して下さい。

令和3年2月14日と2月22日の2回にわたり職員向けにコーチング研修を実施しました。気持ち良く働くために、どんな心がけで仕事をしていったらよいのか。受講した全員が

コーチング研修



「大変役に立った」とアンケートに回答。働きやすい職場づくりが利用者様の笑顔につながります。

コロナ対策はしっかりと。手指消毒、換気、マスクの着用、密の回避。食事は全員前を向いておしゃべりなし。静寂の中に介護職員のプライドを感じました。

レクの1コマ



令和3年2月9日節分で鬼退治をしました。玉入れに見える？いえいえ、これは鬼退治。ボールをカゴに入れ、鬼をやっつけたのです。



令和3年2月21日ミニ運動会を行いました。競技種目は、ボール送り、テープ巻き巻き競争。



腰を伸ばして腕を伸ばして身体を動かして、大笑いして。これが体にいいんですね。

令和3年3月8日ひな祭りを祝いました。おひな様を前にと皆様この表情。少女に戻ります。昼食はちらし寿



司と花魁をいれたお吸い物。おやつは桜餅と甘酒を添えて。

編集後記 リネン交換や食器洗いのアルバイトに来てくれていた生徒さんが4月から就職のため最後の会社日。雨の日も、風の日も、自転車で時には歩いて来てくれました。最初の頃は慣れない食器洗いに手も荒れて。初めてだったリネン交換も、手早くきれいにできるようにになりました。ありがとうございました。新しい会社でもそのファイトでがんばって。

